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Este curso 2020/21 decidimos hacer este grupo de trabajo titulado Musictubers. Dicho grupo 

es fruto de las circunstancias que nos rodean. La COVID-19 nos obliga a dar un gran salto en el 

uso de las tecnologías y qué mejor manera de conectar con nuestro alumnado que realizando 

videos educativos y convertirnos en Youtubers. 

Hasta la fecha hemos realizado los guiones y la grabación de varios vídeos y ahora estamos 

editándolos para poder dejarlos subidos en la Plataforma. El profesorado ha compartido 

algunos de los videos realizados con sus alumnos para ver la reacción y la opinión sobre los 

mismos y de esta manera mejorarlos o cambiarlos antes de darlos por finalizados y subirlos a 

la plataforma.  

La mayoría de nosotras es la primera vez que nos ponemos delante de una cámara para 

realizar este tipo de vídeos educativos y cada vez que alguien hace un vídeo, lo compartimos 

previamente entre nosotros e intentamos ayudarnos para mejorarlo con críticas siempre 

constructivas. La luz, el fondo, vocalizar para que se nos entienda, la expresión gestual, etc., 

son muchos detalles que intentamos tener en cuenta para obtener un resultado óptimo.  

Es muy positiva la reacción de nuestro alumnado. Le ha simpatizado bastante vernos en los 

vídeos, algunas profesoras ya los estamos subiendo a youtube, recibiendo una gran aceptación 

del alumnado y motivándoles para estudiar.  

Por otro lado, este material está siendo muy útil para el alumnado que a lo largo del curso se 

ha visto confinado por contacto o por contagio de la COVID-19. 

En cuanto a dificultades encontradas debemos mencionar que hasta prácticamente hace una 

semana hemos tenido una conexión a internet fallida, pero tras dos trimestres de lucha, por fin 

hemos conseguido que el Ayuntamiento nos terminara la instalación de la fibra, que estaba a 

medio acabar. Esto nos ha generado una demora importante para el profesorado que es de 

fuera pero vive en el pueblo de Huelma y que no podía compartir los videos o guiones 

realizados porque fallaba constantemente. Este viernes 12 de marzo ha quedado finalizada y 

esperamos poder ultimar el trabajo.  

En definitiva, este es el comienzo de un trabajo que esperamos ir mejorando año tras año, 

conforme tengamos más tablas y más conocimientos sobre edición de videos y de 

comunicación audiovisual. Por el momento, el profesorado está intentando hacer cursos 

organizados por el CEP que les ayuden a mejorar y a adquirir dichos conocimientos. 

 


